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IIntegrantes de Arjeman en la pasada asamblea,

Aljeman se separa de la
patronal bodeguera Fedejerez
La asociación comienza por reunirse con la alcaldesa

F.Javier Franco/ SANLÚCAR

LaAsociaciónde Artesanos del Je-
rez y la Manzanilla (Arjeman) ha
aprobado en una asamblea ex-
traordinaria su "separación" de la
patronal bodeguera Fedejerez y el
nombramiento de sus nuevos re-
presentantes, encabezados por
Santiago Romero Bustillo como
presidente. En cona;eto, su comi-
siónejecutiva la compondrán tam-
bién Francisco Yuste, como vice-
presidente primero; Herederos de
Argüeso, para la segunda vicepre-
sidencia; JoséArana Ruiz,vicepre-
sidente tercero; y las bodegas Fe-
rris, Barón y Antonio Barbadillo

como vocales. El abogado sanlu-
queño José Antonio Silva ha sido
designado gerente. .

El 18 de marzo se desarrolló la

primera reunión de la nueva Alje-
mano Los asistentes respaldaron la
intervención de Enrique Hepburn

- yel citado abogado como apodera-
dos de tales integrimtes del colecti-
vo en el enCuentro éonvocado el8

de marzo en Jerez por "otros
miembros de la asociación discr:e-

pantes con la mayoría de los aso-
ciados de Aljeman". Esta entidad
ha anunciado que le espera "un du-
ro trabajo" en su pretensión de
"maécar un antes y un después en
la lústoria de la misma" con la

puesta en marcha de un "ambicio-
so proyecto"que está ''perfilando''.
Lasbodegas, mayoría en elseno de
Arjeman, defienden que se siga ad-
mitiendo en el futuro la crianza de
vino fino en Sanlúcar, frente a los
planteamientos que han suscitado
conflicto en elsector.

Aljeman prevé llevar "diversas
medidas y atciones en pro de los
intereses de esta asociación", en-
tre ellas diferentes reuniones "a to-
dos lo niveles", desde el Ayunta-
miento hasta la administración
central pasando por la Junta. De
hecho, sus representantes se en-
trevistaron ayer con la alcaldesa,-
Irene García. .

ROTA

UGTdenuncia una
actitud "dictatorial y
antisindical" del alcalde
Lasección sindical asegura que
el Ayuntamiento toma las
deCisiones unilateralmente

Hennlnla Romero/ ROTA

La sección sindical de UGI' del
Ayuntamiento de Rota ha denun-
ciado a través de su portavoz y
también presidente de la Junta de
Personal, Antonio Herrera, que el
alcalde, Lorenzo Sánchez, tome
decisiones que ronciernen a los
trabajadores del Ayuntamiento de
forma unilateral.

Antonio Herrera se refiere a la

entrada en vigor desde el de mar-
zo de los nuevos turnos de la Poli-

cía Local "sin ñegociarlos o pactar-
los previamente con los órganos
establecidos para ello ignorando
por completo la sección sindical de

.UGI"'.Porello,hanqueridohacer
pública una actitud que conside-
ran "antisindicalista y dictatorial
por parte del alcalde" al que re-
cuerdan que incumple lo estable-
cido en la Ley7/2007 del Estatuto
Básicodel Empleado Público y del
Acuerdo Regulador Vigente en el
Ayuntamiento. Unacuerdo que se-
gún Antonio Herrera, fue firmado

por consenso dentro de laJunta de
Personal en aras de restablecer la
paz social y la armonía dentro de
la plantilla del Ayuntamiento.
Consenso que asegura que tam-
bién fue exigido en su día por el
mismo alcalde y "que hoy hace to-
do locontrario".

Ladenuncia de esta sección sin-
dical es "solouna llamada de áten-
ción para decirles que estamos
abiertos al diálogo y que no pue-
den ignoramos ya que tenemos Un
derecho legalmente reconocido al .
ser sindicato mayoritario a estar
preserite en cualquier mesa de ne-
gociación". - .

Según Antonio Herrera, UGI' no
se niega a cambios de turno o me-
joras en las condiciones laborales
de los trabajadores del Ayunta-
miento aunque "sí exigimos en de-
fensa de todos los trabajadores que
se negocien y se pacten siguiendo
los cauces establecidos".

SAN LOCAR

.Detenidoun
jóven por un
robo con
tirón usando
una moto
Elsujetode20 añosintentó
huirde laPolicíaporazoteas
devariosedificiosdelcentro

FJ.F / SANLÚCAR'.
Funcionarios de los cuerpos
local y nacional de policía de-
tuvieron el Jueves. Santo a
D.J.C.R., de 20 años, como
presunto autor de un robo cón
tirón a una mujer alrededor de
las diez de láinañana en la
céntrica calle Ruiz de Soma-
vía. Lo hizo conduciendo una
motocicleta y luego intentó
huir sin éxito "por las azoteas

. de varios edificios, en una de
las cuales fue detenido" tras
ser localizado en la calle Plata,
según han informado fuentes
municipales, que han precisa-
do que dicho vehículo era ro-
bado.

Ese mismo día, la Policía Lo-
cal cacheó en la Plazade la Paz
a F.I.S, de 46 años, que llevaba
dos trozos de hachís y una pa-
pe1ina, motivo por el cual fue
trasladado a la Comisaría de la
Policía Nacional. Agentes del
cuerpo municipal efectuaron
otras actuaciones durante el
pasado fin de semana, como la
recuperación de un coche que
había sido sustraído en El
Puerto, además de detener a
su supuesto autor, S.S.P.,veci-
no de esa ciudad aunque natu-
ral de Sabadell. Localizaron el
turismo en la barriada Huerta
de San Cayetano. Otro vehícu-
lo robado días atrás, en este ca-
so una motocicleta, fue descu-
bierto por la Policía Local "es-
condido entre la maleza cerca
del Pinar del Faro", situado en
Bonanza.

En breve. .

UBRIQUE
Más de 5.000 visitas
en la localidad durante
esta Semana Santa

La Oficina Municipal de 1\1ris-
mo ha informado que, según
las visitas recibidas en sus pro-
pias dependencias, durante la
pasada Semana Santa pasaron
por Ubrique 5.120 personas.
Según estos datos, las jorna-
das de mayor afluencia de visi-
tantes fueron el viernes yel sá-
bado, cuando se superó el mi-
llar de visitas, que de nuevo
procedían sobre todo de la
geografía nacional. J.c.P

BARBATE
Nueva cita de la
Escuela de Padres en
la Casa de la Cultura
El salón de actos de la Casa de
la Cultura acogerá una nueva
cita del programa Escuela de
Padres y Madres 2008, organi-
zado por la Delegación Muni-
cipal de Educación, el martes
día 25 de marzo. Bajo el lema
Desarrollo de la personalidad,
Esperanza Lozano Cortés, psi-
cóloga del equipo de orienta-
ción educativa de Vejerofrece-
rá una conferencia.

8ARBATE

Elequipo móvil de
donación de sangre
estará en la localidad

El equipo móvil de donaciones
de sangre estará en la locali.
dad barbateña los próximos
días. Elluries 31 de marzo en la

Casa de la Cultura, y al día si-
guiente en el salón multiusos
del Ayuntamiento, ambas ci-
tas serán desde las cinco de la
tarde hasta las nueve de la no-

che. Desde el Ayuntamiento se
hace un llamamiento a todos

los ciudadanos para que cola-
boren con sus donaciones.

SAN LOCAR

Quejas del presidente de
Afanas por "pagos
retenidos" de la Junta
FranciscoBeuzón asegura

quedeldineronoabonado
"dependelasupervivencia"

FJ.F/ SANlÚCAR

El presidente de Manas, Fran-
cisco Beuzón, se ha quejado de
que la "campaña de despresti-
gio" que atribuye a "los traba-
jadores que han sido amos pri-
vilegiados del chiringuito",
además de "un sector de pa-
dres que nunca han hecho na-
da por esta institución", ha
provocado la "retención de pa-

gos de los que depende la supervi-
vencia" de esta entidad por parte
de la Junta y otras administracio-
nes. Ha cifrado el dinero pendien-
te de abono en casi 100.000 euros
y "muy pronto sumarán unos
400.000 euros". En su opinión,
''ya falta poco: tenemos Manas
casi hundida".

Enotro orden de cosas, la deno-
minada Plataforma Independien-
te de Trabajadores de Afanas (PI-
TA) ha expresado públicamente
su oposición al "reducido grupo
de manipuladores" que rechaza
la gestión de lajunta directiva.
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TRÁFICO La operación especial de Semana Santa se salda sin ningún fallecimiento en las carreteras gaditanas

Bajanun 22% losaccidentes
con vídimas respedo a 2007
Entre las tres de la tarde
del viernes 15 Ylas doce

de la noche de ayer se
registraron 28 siniestros

. Tráfico realiza un

balance "positivo", pero
insiste en que" hay que
seguir en esta línea"

MARIBELPOSADAS
Ct-DIZ
La operación especial de tráfico
con motivo de la Semana Santa
ha tenido un balance más que sa-
tisfactorio en la provincia de Cá-
diz, al no tener que lamentarse
ningún fullecimiento yaldescen-
der un 22 por ciento los acciden-
tes con víctimas respecto al año
pasado.

Entre lastres de la tarde del vier-
nes 15ylas00.00 horas de ayer lu-
nes se han registrado un total de
28 accidentes con víctimas en las
carreteras de la provincia.

Según informó a este periódi-
co el jefe provincial de T..mco,
LuisJavier Herrero, los datos son
"en principio, positivos", ya que,
según dijo, siempre hay que la-
mentar el mero hecho de que
haya accidentes con víctimas,aun-
que punntaliZó que "hay que se-
guir en esta línea" y evitar, al me-
nos, los accidentes mortales.

Porotra parte, estaSernanaSan-
ta ha habido seis heridos graves
en los accidentes de tráfico regis-
trados en la provincia, lo que su-
pone un descenso del 33por cien-
to respecto a 2007. Los heridos le-
ves (33 en total) descendieron
también un 39 por ciento en re-
lación con el año pasado.

RETENCIONES

Herrero destacó la "normalidad"
que ha predominado en las vías
de la provincia entre elViemes de
Dolores y el Domingo de Resu'
rrección, con la única incidencia
de las retenciones que se produ-
jeron en la tarde del domingo en
la A-48 desde "las doce' del me-
diodía o la una de la tarde y que
se prolongaron durante toda la
tarde" debido al "cuello de bote-
lla" que supone el nudo de Tres
Caminos, en Pueno Real.

La imponancia de estos datos
-muy positivostambién en el con-
junto del país con 44 muenosme-
nos que el año pasado- reside en
que Semana Santa es la época de
mayor número de desplazamien,
tos de todo elañoy, por ello, la Di-
rección General de Tráfico (DGT)
insiste en la necesidad de extre-
mar lasprecauciones con el fin de
seguir reduciendo el número de
víctimas mortales.

Hasta las00.00horasde ayer,
ya falta de cerrar la operación

Elcarné por puntos y la reforma del Código Penal en materia de seguridad via~ posibles causas del descenso.

especial de .Ia DGT en seis
¡:omunidades donde el lunes
era festivo (Cataluña, Valencia,
Baleares, Navarra, País Vasco y
La Rioja) se habían producido
55 fallecimientos en las carre-
teras españolas, 44 menos que
en 2007, por lo que todo indica
que la cifra de muertos en ac-
cidente de tráfico en España
será por primera vez inferior a
cien.

LAS CLAVES

La DGT esperaba este descenso
del número de accidentes mor-
tales debido a la reciente reforma
del Código Penal en materia de
seguridad vialyalaimplantación
del carné por puntos.

Sin embargo,laSemana Santa
ha sido siempre un periodo del
año en que las medidas implan-
tadas por la DGT no habían sur-
tido efecto. tal ycomo reconocía

eljueves pasado elsubdirector ge-
neral de Movilidad de la Direc-
ción General de Tráfico, Federi-
co Fernández; Además, la DGT
alenó al inicio de la operación sa'
lida de la necesidad de no rela-
jarse en los trayectos conos, así
como una vezque se ha llegado al
destino, yadvinió del mal tiempo
previsto para el retorno de lasva-
caciones de Semana Santa.

En los últimos tres meses, des-
de que entró en vigor de la nueva
reforma del Código Penal el pa-
sado mes de diciembre el núme-
ro de fallecidos en accidentes ha
descendido un 10,5 por ciento.

La reforma del Código Penal,
que contempla penas de cárcel
para los conductores temerarios,
ha ~upuesto la puesta a disposi-
ción judicial de 4.621 conducto-
res desde el 2 de diciembre de
2007 y hasta el final del pasado
mes de febrero.

_n___n_u_nuu------_--
ENlA PROVINCIA

Elnúmero de heridos
graves dE!scendióun

33 por ciento y los
leves un 39 por

. ciento
-----------------------

. MENOS MUERTES

- Losaccidentes con
víctimasmortales se

han reducido
también en España

y Andalucía
- -- - n" n--
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IJ.M1DA

BALANCE

Sietemuertos
en lascarreteras
andaluzas
.h --- - - u - u -- 00 '_--'-

Siete personas han fallecido en
los seis accidentes de tráfico
mortalés registrados en
Andalucia en la operación
especial de tráfico de Semana
Santa, frente a los 22 muertos
que se registraron en el.mismo
periodo del aiio pasado. según
ha informado a Efe el Centro de
Gestión de Tráfico de Sevilla.
El último de los accidentes

mortales se registró a las 20.30
horas del domingo en la localidad
de Nizar (Almerla), donde un
peatón falleció tras un atropelio.
De los seis accidentes mortales
registrados en las carreteras
andaluzas desde las 1S.oo horas
del pasado día 14 de maRO
hasta las 24.00 de ayer lunes, tres
se produjeron en la provincia
de Málaga, dos en la de Almerla y
uno en la de Córdoba.

-WGA,AlMElÚAY CÓRDOBA-
Elmás grave de estos accidentes
fue el del martes pasado en
Antequera (Málaga) cuando un
camión y un turismo chocaron
frontalménte con el resultado

de dos muertos y un herido leve.
Además, una persona falleció y
otra resultó herida grave el
Jueves Santo al salirse de la
vía, por causas no precisadas,
un turismo y colisionar contra
un árbol en el municipio
malagueiio de Ronda.
Elaccidente ocurrió en la carretera
A-367, que une las localidades de
Ardales y Ronda, en el punto
kilométrico 9.800, sobre las 14.1S
horas, informó el Centro de Control
del Tráfico de Málaga.
Por otra parte, un cidista de 42
aiios de nacionalidad extranjera y
cuya identidad no ha trascendido,
falleció el domingo a las 19.5S
horas por las heridas sufridas tras
ser atropellado a la entrada del
núdeo de FemánPérel en Níjar
(Almerfa). Elaccidente se produjo
a las 1955 horas cuando por causas
desconocidas un vehículo
arremetió contra el cidista

dejándolo tendido sobre la
calzada. El último de los siniestros
graves ocurridos en la provincia se
produjo en la A-4. en el término
municipal de Córdoba, donde otro
hombre falleció el Martes Santo

tras embestir con el tráller que
conducia a otro camión que le
precedía. Elaccidente tuvo lugar
sobre las 16.40 horas en el
kilómetro 401 de la citada via en
sentido Madrid, a unos 400 metros
del. desvfo de Badajoz.
.-- - - _oo. 00- - u - ---
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TURISMOAuspiciado por Diputación

Unimportante
operador ruso
aduará en "siete
hoteles en julio
VKO, segunda firma
turística del país báltico,
incluirá establecimientos
de la costa chiclanera

Los visitantes de esta
república son clientes
relevantes al poseer un
alto nivel adquisitivo

. INFORMACiÓN
CÁDIZ

El segundo operador turístico
ruso, VKO, sigue los pasos de su
competidor y comienza a operar
enjulio en la provincia, al incluir
siete hoteles de Novo Sancti Petri
en su catálogo ysi tiene buena aco-
gida, ampliará en 2009. Así lo dio
ayer a conocer el Patronato Pro-
vincial de Turismo.

Uno de los principales objeti-
vos con el que este órgano de la
Diputación de Cádiz acudía a la
MITT de Moscú este pasado fin
de semana era convencer aVKO,
el segundo touroperador ruso,
para que trajese a sus clientes a la
provincia de Cádiz,como ya hace

- sucompetidor,yprimeroperador
del país Natalie Tours. A lo largo
de la feria, los directivos de VKO
han confinnado alPatronato Pro-
vincial de Turismo su apuesta por
la provincia, aunque en principio
sólo con 25 turistas, un número
apenas significativo pero que en
caso de salir satisfechos pueden
abrir la puerta a muchos más en
los próximos ejercicios. VKO ha
asegurado que sia sus clientes les
gusta la Costa de la Luz, a partir
de 2009 barajarían nuevas formas
de traer turistas a la provincia.

En julio los rusos llegarán vía
Aeropuerto de Sevilla y se aloja-
rán en los hoteles con los que el
operador ha firmado en el Novo
Sancti Petri. El primer grupo lle-
garáel8 dejulio, ypermanecerán

diez díasen laprovincia, hasta que
sean relevadospor el segundo gru-
po. Además del comienzo de las
operaciones, VKO enviará du-
rante el mes de mayo a varíos de
susdirectivospara conocer lazona
y estudiar opciones de cara al fu-
turo.

ENBUSCADELPRIMEROPERADOR
Desde el Patronato Provincial de
Turismo se espera que este paso
dado por VKO, emp~e a Natalie
Tours, primer touroperador ruso,
aaumentar su presencia "n la Cos-
ta de la Luz para no perder su po-
sición.Natalie Toursyatrab,yacon
la provincia, disponiendo en su
catálogo de 1I hoteles en la costa
de Conil y Chiclana. Los clientes
de este touroperador llegan vía
Málagacon elrecientemente inau-
gurado vuelo Moscú-Málaga.Jus-
to antes de comenzar laMITT, Na-
talie Tours hacía pública su in-.
tención de apostar por laCosta de
la Luz a partir de 2009 yaumen-
tar el número de turistas.

Las cifras de llegadas de rusos
a la provincias son muy oscilantes
yvarían mucho de un ejercicio a
otro, aunque en los úJtimos años
rondaría los 5.000 turistas anua-
les de media, unas ciITasbajas si
se comparan con los principales
mercados emisores, peromuyim-
portan te si tomamos como refe-
rencia el gasto medio efectuado.
En estos momentos, vi,yaren Ru-
sia es un lujo por lo que sólo las
clasesmás pudientes pueden per-
mitírselo. Dentro del desembol-
so efectuado por los turistas rusos
destaca el gasto en "ir de tiendas"
o shoppingdonde elgasto medio
por turista ruso se sitúa en más de
450 euros.

Las previsiones sobre el turis-
mo ruso son muy positivas.De he-
cho es el país europeo de mayor
crecimiento en turismo emisor y
el tercero del mundo tras China
e India. La puesta en marcháhace
unos meses de lalinea aérea Mos-
cú-Málaga está siendo positiva.

InformaáÓII
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BALANCEEn el ámbito andaluz

Cádizfue latercera
provincia en llamadas
al112 en Semana Santa

EI112 ha recibido más de 265.000 llamadas en 10da Andalucia.

INFORMACiÓN
CÁDIZ

El sistema Emergencias 112 An.
dalucía, adscrito a la Consejería
de Gobernación, gestionó un to-
tal de 265.166 llamadas de losciu-
cladanos desde el Viernes de Do-
lores hastalameclianoche del Do-
mingo de Resurrección (el 14 al
23 de marzo). Este dato supone
un crecimiento del tres por cien.
to con respecto al pasado ejerci-
cio, cuando en el mismo periodo
se contabilizaron 256.651 con.
sultas alTeléfono Único de Emer-
gencias de laJunta. .-

Así16reflejanlos clatoscladosa
conocer ayer lunes, lo que supo-
ne para la administración auto-
nómica la consoliclación del sis-
tema Emergencias 1I2Andalucía
como teléfono de referencia en
la atención al ciucladano en la re-
solución de situaciones de ur-
gencias y emergencias en la co-
munidad autónoma andaluza. En
concreto, ypor provincias, Cádiz
ha sido la tercera en atenciones,
con 28.799, sólo superacla por Se-
villa (58.401) yMálaga (41,557).
ElJueves Santo fue lajornacla que
concentró mayor volumen de ac-

tividad, contabilizándose has-
ta 28.038 consultas. En la hor-
quilla de mayor demancla, en-
tre las 19.00 Ylas 20.00 horas,
se registraron un total de 1.940
llamadas.

En cuanto a los principales
motivos de aviso al Teléfono
112, destacan en primer lugar
los avisospor asistencias sani-
tarias (12.513), seguidos por
las llamadas relativasa la segu-
ridad ciudadana (11.605). A
continuación se sitúan las re-
lacionadas con las incidencias
de tráfico (8.085), tales como
atascos, aparcamientos inde-
bidos o estacionamientos en
doble fila;los accidentes de cir-
culación (5.762) y los incen-
dios (5.024). .

Eltiempo de respuestaalciu-
cladano hasido de unos cuatro
segundos, mientras que el tiem-
po de atención -intervalo en-
tre el que se atiende la llama-
cla,se obtiene la información
sobre el incidente yse alerta a
los operativos competentes-
oscila entre los 54 segundos y
los dos minutos, dependiendo
del tipo de emergencia.

JORNADAS EN ALCAIÁ

Diputadón
previene a los
mayores sobre
losacddentes
domésticos

INFORMACIÓN
CÁDIZ

El Instituto Sáinz de Andino
de Alcalá de los Gazules aco-

gerá hoy, a partir de las 17.30
horas, unaJornacladePreven-
ción de accidentes domésticos

para personas mayores, orga-
nizacla por el área de 19u3lclad
de Diputación, de la que es res-
ponsable la diputacla Margari-
claLedo, que asistirá a este en-
cuentro celebrado en colabo-
ración con el Consorcio Pro-

vincial de Bomberos y el Ser-
vicio Andaluz de Salud.

En esta jornacla se entrega-
rá a los asistentes la Guía de Pre-
vención dé Accidentes Do-

mésticos para Personas Mayo-
res, un folleto ilustrado con vi-
ñetas fáciles de interpretar, con
poco texto y letra grande;ade-
más de un juego de pegatinas
que ayudan a recordar las me-
didas básicas de seguridad, un
DVD, realizado por el Servicio
de Vídeo de Diputación y un
botiquín de primeros auxilios.
Estos materiales informan con

claridad de los riesgos que para
los mayores suponen las tare-
as cotidianas ya que según las
estadísticas de los servicios de

bomberos yde urgencias mé-
dicas, son los ancianos, segui-
dos de los más pequeños, quie-
nes tienen más riesgo de sufrir
accidentes, a veces con fatales
consecuencias, en su propia
casa.

La diputada de Igualdad,
Margarída Ledo, ha recorda-
do que este proyecto, que lle-
gará a 3110caliclades de la pro-
vincia, forma parte del con-
junto de actuaciones puesto en
marcha por los Servicios So-
ciales Especializados del área
de IguaIcladparafomentarun
envejecimiento activo y salu-
clable.

Las charlas-coloquio se de-
sarrollan en las localidades con

población inferior a 20.000 ha-
bitantes, dirigidas a los mayo-
res y a sus familiares. El pro-
grama tendrá una segunclafuse
dirigiclaalos profesionales que
trabajan con mayores; asisten-
tes sociales, personal de enfer-
mería o geriatras.

-BREVES-

ELjUEVES ENLAAPC

Inés García habla de
mujer y periodismo
LIBROLa Asociación de la Prensa
de Cádiz acoge este jueves la pre-
sentación del libro Nosotras f{UfJcon-
tamos,con la presencia de su au-
tora, máster en peridismo por El
País, Inés GarcíaAlbi. El acto ten-
drá lugar a las20 horas en la sede
de la APC en la capital gaclitana,
dentro del ciclo Laprensaen laea-
/k. .'- Inés Garda Albi.

INSTITUTO DE EMPLEO DIPUTACiÓN

11Encuentro
Andalucía-Marruecos

RELACIONESHoy,a partir de las
nueve de la mañana, se desarro-
llará en el Hotel Reina Cristina de
Algeciras el II Encuentro de co-
lectivicladeslocaIesAndalucía-Ma-
rruecos, dentro del ForoAnmar,
en el que participa la Diputación
a través del Instituto de Empleoy
Desarrollo Socioeconómi~o yTec-
nológico (lEDT) y del Area de
Ciudadanía,jJlnto con otras. or-
ganizaciones de ámbito estatal,
autonómico y local.

RECAUDACIÓN DE DIPUTACiÓN

Jornadas sobre
contratación pública
CURSOS LaDiputación, a través de
su Servicio ProviJicial de Recau-
dación, ha organizado unas jor-
nadas sobre la reforma de la con-
tratación en elsector público, que

.se desarrollarán.él3Y4 de abril
en el Palacio de Congresos de Cá-
diz. Se trata de dar a conocer las
novedades de la nueva Ley de
Contratos del Sector Público. Las
jornadas están destinadas a fun-
cionarios con habilitación estatal,
o concejales de Economía.

.~.--;..~'-,,~

PESCA

Problemas para los
cerqueros barbateños

LICENCIASEl consejero de Agri-
cultura y Pesca en funciones de la
Junta, Isaías Pérez Saldaña, ase-
guró ayer que si las cosas no "cam-
bian", los veinte cerqueros de Bar-
bate abandonarán las licencias de

Marruecos. Pérez Saldañadijo que
si no se permite a los armadores
andaluces pescar durante más ho-
ras con luces en Marruecos "será

normal" que abandonen las li-
cencias, ya que no les es rentable
debido a la subicla del gasóleQ.

~---._-
.--...= .
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ECOLOGrAContinúa en mClrcha el Plan de Eficiencia Energética de la pasada legislatura

ElAyuntamiento apuesta
por la energía renovable
Laadministraciónlocal
y laempresaTentusol
firmanelconveniopara
comenzarelproyecto

Laideaeslograrquela
energíaeléctrica
consumidasea
producidaenRota

ANTONIO PÉREZ
ROTA

La sala deJuntas del Palacio Mu-
nicipal Castillode Luna acogió la
pasadaseIru\I1alafinna de un con-
venio a través del cual la adminis-
tración local y la iniciativa priva-
da van a poner en marcha un pro-
yecto para laproducción de ener-
gias alternativas que permitan el
aprovechamiento de un recurso
natural limpio, como es la luz so-
lar y que contribuyan a unaciu-
dad cada vez más sostenible des-
de el punto de vista medioam-
bien tal.

En este sentido. el alcalde de
Rota, Lorenzo Sánchez Alonso,
fue el encargado de presidir este
acto de rúbrica del convenio jun-
to con el gerente de la empresa
Téntusol, Angel Haro García, en
una reunión en la que también
estuvieron presentes otros repre-
sentantes y técnicos de la citada
empresa.

TÉRMINOSDEL ACUERDO

Este convenio, que se firma con
la empresa Tentusol hará que la
misma no tenga que pagar licen-
cia de obra por la construcción
del huerto solar que con una in-
versión de 30 millones de euros,
realiza en terrenos'próximos a
Costa Ballena yal mismo tiempo,
garantiza su compromiso de do-
tar de paneles solares elvivero de
empresas Santa Teresa para que
así, el ayuntamiento produzca

El alcalde y representantes de T<mtusol,firmaron el convenio para la futura producción de energía' solar.

energía eléctrica que venderá a la
empresa suministradora.

Por otro lado, el alcalde ha ex-
plicado que este importante pro-
yecto esuna claraapuesta del equi-
po de Gobierno (RRUUyPP) por
el ahorro y laproducción de ener-
gías renovables y limpias que per-
mitan a nuestro municipio serun
referente de sostenibilidad.

De este modo, Lorenzo Sán-
chez Alonso se refirió al Plan de
Eficiencia Energética puesto en
marcha durante la pasada legis-
latura yque prosigue en esta con
iniciativas de este tipo, gracias a la
cual Rota se convierte en pro-

ductora de parte de la energía
eléctrica que consume. En defi-
nitiva, la idea es lograr poco a
poco, que nuestro municipio pro-
duzca toda la energía eléctricaque
consume, como sucede en el caso
del agua, donde se depurael cien
por cien. Con las placas de ener-
gía fotovoltaica que se instalarán
en elviverode empresas Santa Te-
resa, valoradas en 287.330 euros,
se.producirán 41 kilovatios de
energía, que una vez vendidos a
la empresa que suministra laener-
gía eléctrica serán inyectados en
la red.EI objetivo no es otro que
conseguir que la localidad sea ca-

paz de pioducirmediante este sis-
tema respetuosos con el medio
ambiente la misma cantidad de
energía que habitualmente con-
sume, es decir, convertirse en au-
tosuficiente. energéticamente.

El gerente de Tentusol, Angel
Haro, quiso por su parte, agrade-
cer alAyuntamiento su apoyo de-
cidido y la colaboración constan-
te para que su proyecto de huer-
to solar, encaminado a la pro-
ducción de energías no contami-
nantes sea una realidad en breve
espacio de tiempo, ya que se pre-
vé que pueda estar en funciona-
miento para el verano.

CULTURA

JavierRuibal
vuelve para
cerrarel
programa
de invierno

ANTONIOPÉREZ
ROTA'

El audi.torio municipal ofrece
este viernes día 28 de marzo a
las nueve de la noche la actua-
ción del cantautor Javier Rui-
bal.

La propuesta cultural, con
la que secierraelprogramacul-
tural del teatro para este pri-
mer trimestre del año, ofrece
a los amantes de la música de
este compositor, guitarrista y
cantante, natural de El Puerto
de Santa María, la posibilidad
de disfrutar del directo de este
artista que ya actuase en este
mismo auditorio en su inau-
guración el 28 de febrero de
2007.

Javier Ruiballogra fusionar
estilos como el flamenco, la
músicasefurdíymagrebí, eljazz
o el rock. Sus textos denotan
una clara vinculación con la
poesía española, en especial
con poetas de la generación
del 27.

Además de componerpara
el cine, colaborando en la pe-
lícula de Pablo Carbonell Atún
y chocolnte,también ha trab,ya-
do en diferentes producciones
audiovisualescomo El martk In
libertad,A galoparo Algeciras-
Tangereditadospor la Diputa-
ción de Cádiz; y ha compues-
to para otros artistascomo Mar-
tirio, Ana Belén,Javier Krahe,
Mónica Molina oPasión Vega.

Todas laspersonas interesa-
das en disfrutar de este gran
con¡:ierto podrán adquirir sus
entradas en la taquilla del pro-
pio auditorio en horario de seis
a ocho de la tarde los días la-
borables o bien dos horas an-
tes del espectáculo. El precio
de la entrada es de ocho euros,
que se ve reducida en dos eu-
ros en el caso en el que se pre-
sente el carnetjoven o de pen-
sionista.

OBJETIVOSSe tratará de dar soluciones a los problemas del sector

Constituyen el Consejo Sertorial de
Pesca como un foro participativo
ANTONIO PÉREZ
ROTA

. El teniente de alcalde responsa-
ble de la Fundación Municipal de
Agricultura y Medio Ambiente,
Antonio Alcedo, estuvo al frente

'- de la primera reunión del re-
cientemente conformado Con-
sejo Sectorial de Pesca.

Esta primera sesión de trabajo,
sirvió para constituir este nuevo
Consejo Sectorial, presidido por
el alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chezAlonso, ycuya vicepresiden-
cia recae en el teniente de alcal-
de Antonio Alcedo.

El Cons<joSectorialcuenta ade-
más con la participación del con-
cejal delegado de Pesca,José Luis
Luna, el delegado de Urbanismo,
Antonio Peña, y da cabida a re-
presentantes de Aremsa; yde gru-
pos políticos de Izquierda Unida,
Roteiíos Unidos, Partido Popular,
Partido Socialista, Partido Socia-
lista de Andalucía o Partido An-
dalucista, así como a represen-
tantes de la Asociación de Corra-
leros (ACOR),de laUnióndeMa-
risca.dor.esde Rota (Unimar), o
de la Cooperativa de Pescadores
Mar de Rota.

En el transcurso del encuentro,
se abordó de forma general la ac-
tual situación del sector pesque-
ro en la ciudad, analizando entre
otras cuestiones las técnicas y ar-
tes de pesca que se utilizan con
más frecuencia tanto en la pesca
profesional como en la deporti-
va,ya que al ~ner diferencias tan
destacables entre ellas, las actua-
ciones y decisiones a tomar de-
penderán en buena parte de la
técnica utilizada.

Para el responsable municipal
del área, la intención del Ayunta-
miento no es otra que dar parti-

INfORMACK\N

Antonio Alcedo.

cipación a todas las partes impli-
cadas y que pueden aportar su vi-
sión sobre el actual estado del sec-

tor, las medidas de mejora, o las
soluciones para paliar posibles dé-
ficits, entre otros aspectos. De esta
forma, este órgano se presenta
como un foro de participación,
discusión y estudio del sector, cu-
yas conclusiones sirven de base dé
trab,yo en el desarrollo de la po-
lítica mw1icipal en materia de pes-
ca, estando así este área cubierta
de una forma polivalente donde
todos los implicados tienen su co-
rrespondiente voz.
, Este nuevo Consejo Sectorial,
que mantendrá reuniónes perió-
dicas, viene a sumarse a otros taII-
tos órganos que funcionan en el
ámbito de la cultura, el turismo o

el deporte, dando participación
yvoz alos diferentes puntos de vis-
ta de las partes, asociaciones o gru-
pos interesados;
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CONFLICTOEl presidente de lajunta directiva asegura que "entre todos estamos hundiendo Afanas"

Afanas acusa de retener los
pagos alas administraciones
Mediocentenarde
trabajadorescrean
unaplataformáa
favordelgerente

Elviernessecelebrarála
asambleaextraordinaria
enlaquedimitiránlos
actualesdi~igentes

CRISTINA CRUZ
SANLÚCAR

A falta de cuatro días para que se
celebre la asamblea general ex-
traordinaria de Manas, convoca-
da a raíz del requerinriento nota-
rial realizado por e!20por ciento
de los padres, para exigir la dimi-
sión de la actual junta directiva y
nombrar una nueva, el todavía
presidente de Manas, Francisco
Beuzón, ha enritido un comuni-
cado para "explicar por qué aún
no se ha cobrado".

A sujuicio, "nunca pensé que
pudieran hundir Afanas,pero qui-
zás logremos hundirla entre to-
dos". Beuzón asegura que "no di-
mos crédito" a la aparición hace
algunos meses de unos panfletos
bajo e! lema de Afanas se hunde,
Sin embargo, ocho meses más tar-
de, el presidente de lajunta di-
rectivaconsidera que "ahora com-
prendo laintención que llevaban".
Además, acusa directamente a las
distintas adnúnistraciones con las
que la entidad mantiene con-
ciertos de "retener los pagos de
los que depende la supervivencia
de esta institución".

Al mismo tiempo, Francisco
Beuzón afirma que "todos esta-
mos poniendo algo de nuestra
parte para hundir Manas" y alu-
de a "los trabajadores, que han

Eltodavia presidente de la junta directiva de Afanas, Francisco Beuzón, junto al gerente, Manuel Valero.

sido amos privilegiados delchi-
ringuito, se han esforzado mucho
en sembrar la desconfianza de las
Adnrinistraciones;descrédito en-
tre proveedores yalarma entre los
padres" .

DINERO
En el nrismo comunicado, Beu-
zón hace referencia a la reunión
mantenida hace dos semanas en-
tre la alcaldesa de Sanlúcar, Irene
García,uriarepresentación de los
padres de los afectados y dos
miembros de lajimta directiva.
"Dijo que 'si e! problema de Afa-
nas es el dinero, mañana nrismo
se le paga lo que se le debe' ,pero

seguimos sin cobrar", denuncia.
Para Francisco Beuzón, e!dinero
es uno de los principales aspectos
que están poniendo en jaque la
continuidad de Manas. CiITaen
casi 100.000 euros la cuantía de! '

concierto con la delegación pro-
vincialde Igualdad yBienestarSo-
cial de la]untadeAndalucía "que
está retrasando este año muchísi-
mo más que en años anteriores
los pagos ya vencidos para cone
ciertos", manifiesta.Además, Beu-
zón estima que "muy pronto los
conciertos impagados sumarán
unos 400.000 euros, puesto que
hay que sumar e!concierto del co-
medor, con la delegación provin-

ASOCIACIONESCriticas de dirigentes vecinales que fue rechazadopor los
. asambleariospresentes.Según

N t t t d I ha informado la propia fede-
ración vecinal en un comuni-uevoses a u os' e a cado, "llegarona insultamos

Federación Guadalquivir ~~,[~72~~~i:oE
gentes vecinalesopinan que "la
democracia es debatir con'reSe

nva vigente de! contenido de sus peto los temas en asamblea, ad-
estatutos. nrinendo lasdecisiones mayo-

ritarias y no aceptando impo-
siciones de dos asociaciones so-
bre el resto de los asociados"
en referencia a las asociacio-
nes de vecinos Barriada Espa-
ña yFaustino Míguez.Además,
los actuales dirigentes de la Fec
deración Guadalquivir, criti-
can que "estasdos asociaciones
no aparecen en la federación
para proponer, exponer o tra-
bajar, pero sí tienen tiempo
para salir en los medios de co-
municación intentando hacer
daño a un colecnvo consoli-
dado como éste".

"... t,.) "",'. ,0."" .,1, '",0.""..

INFORMACIÓN
SANLÚCAR

La Federación Local de Asocia-
ciones de Vecinos Guadalquivir
ha aprobado el nuevo régimen eSe
tatutario de la enndad, pendien-
te apesarde estar leginmada yrec
gularizada en los disnntos orga-
nismos administranvos de la]un-
ta de Andalucía.

En una aSamblea convocada a
tal efecto, con carácter extraordi-
nario y por unanimidad, la orga-
nización vecinalde losvecinossan-
luqueños decidieron dar e! visto
bueno ala propuesta que presentó
la]unta Direcnva, sobre la ade-

cuación yada~,~~~~~~~~,?orma-

CRITICAS

Sinembargo, desde laFederación
Guadalquivir han trincado que
"los dirigentes de las asociaciones
Bárriada España y Faustino Mí-
guez intentaron abortar la asam-
blea, ganándose e! rechazo de los
miembros de la misma, a lo que
estos respondieron con el aban-
dono de la sala, no sin antes in-
sultar a los convocados". La diSe
cusión estuvo monvada por lapec
nción de ambos dirigentes veci-
nales de cambiar e! orden,de! día
de laAsamblea Extraordinaria, lo

cial de Empleo, etc.". Por todos
estos monvos, e! todavía presi-
dente de lajunta directiva de Ma-
nas considera que'''ya no es necec
sario un gran esfuerzo para aca-
bar de sofocar laeconomía deAfa-
nas, maltrecha por años acumu-
lados de cobros indebidos, ahora
también por e!escaqueo de lasad-
nrinistraciones. Yafalta poco... la
tenemos casihundida; lo malo es
qué pasará después".

El próximo viernes se elegirá a
un nuevo presidente de lajunta
direcnva y ratificación de los car-
gosde confianzade vicepresidente
primero, secretario, tesorero yvo-
cales que tendrá que elegir éste.

PLATAFORMA,

Un grupo de50
trabajadores da su
apoyo algerente

~u- - u - u_u _u- - - ----

Medio centenar de trabajadores de
la entidad ha creado la Plataforma

Independiente de Trabajadores de
Afanas (PITA)con la que han'
mostrado su actitud favorable al

gerente, Manuel Valero, cuya
contratación el pasado mes de
septiembre supuso el inicio del
conflicto laboral entre dirección,
trabajadores y padres. En un
comunicado. piden a instituciones,

, asociaciones, grupos políticos, a los
sociosYfamiliares de los usuarios y
a la sociedad en general que
"tomen conciencia de la situación
por la que nos están haciendo
pasar un reducido grupo de
manipuladores que solo buscan su
propio provecho". Entre otras
circunstancias. denuncian a un
grupo de trabajadores y al
sindicato CCOO."que se dedica a
atacar a la empresa para defender
a 10$niños bonitos de Afanas, al

presidente del comité de empresa
que gana su sueldo junto con su
mujer y sus parientes por trabajar
dos noches en semana, a los
maestros que por ganar buenos
sueldos de la Junta de Andalucia se
creen con derecho a todo. aunque
no hagan mida, y a todos aquellos
que se creen ccin derecho a ganar
un sueldo solo por firmar un
contrato, olvidándose que además
hay que trabajar" .Además,
denuncian "amenazas y acoso'
personal a,los miembros de la junta
directiva", asi como "una huelga
encubierta a través de bajas
médicas".
-- - - _n- - --- - - un_n- u - --

SUCESOSTiene 74 años ypadece Alzheirner

Continúalabúsquedade
la mujerdesaparecida
c.c.
SANLÚCAR

Lucía SaelicesFranco, la mujer de
74 años de edad que desapareció
en Sanlúcar hace ya once días,
connnúa sin aparecer. La Policía
Local yNacional de Sanlúcary la
Guardia Civil connnúan las in-
tensas labores de búsqueda de la
anciana, sin que hasta elmo¡nento
se haya registrado ningún avance
en la invesngación.

Lucía Saelices desapareció e!
pasado viernes 14 de marzo, so-
bre las siete de la tarde. Su fami-
liala vióporúl1ima ve~estedía,en
la calle Banda Playaa la altura de

la Calzada de! Ejé~~,i,~'~'~o se

dirigía a casa de una hermana para
recoger una copia de las llaves de
su casa, que habría olvidado en el
interior. La mujer padece la en-
fermedad de Alzheimer, por lo
que precisa de medicación.

DESCRIPCiÓN

En e! momento de la desapari-
ción, la mujer vestía una falda cla-
ra y una chaqueta roja. Tiene e!
pelo gris, que llevaba recogido en
una coleta baja. De complexión
alta, aparentaba menos edad, sec
gún su familia, quien asegura que
la mujer nene buena condición
fisica y un aspecto más joven que
e! atribwDle a su edad.

,'.,'Ll(>,U,'''.'",'..',,,,1.,'.'
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RESIDUOS. Urbaser recogerá la basura durante la huelga, pero la planta de las Calandrias no la tratará.! JUANCARLOSCORCHADO

Lahuelgaindefinida
deLasCalandriasse
iniciacondenuncias
alAyuntamiento
CC 00 reprocha al Gobierno localque
esté llevandola basura «a sitios ilegales»

Laplantilla secunda al 100%la protesta

MARIA JOSÉ PACHECO JEREZ

La plantilla de la planta de reci-
cl8jey compostaje de residuos Las
Calandrias inició ayer con un
seguimiento del 100%la primera
jornada de la huelga indefinida
que ha convocado el comité de
empresa, ante la negativa de la
dirección de la UTE que gestiona
las instalaciones a sentarse a
negociar el convenio colectivo.

El secretario de Acción Sindi-
cal de CC 00 en Jerez, Rafael
Tejada, informó ayer de que toda
la plantilla Mstá secundando esta

huelga que hemos convocado, por
lo pronto, por tres semanas, pero
que se alargará si la empresa no
lo remedia sentándose a nego-
ciar». Tejada también explicó que
los servicios minimos fijados
-deben trabajar un basculista, un
mecánico, un electricista y dos
paletistas de una plantilla de casi
90personas- «se están cumplien-
do escrupulosamente».

En este punto, y con la pers-
pectiva de una larga protesta que
puede poner muchos obstáculos
al servicio de recogida de basura,
desde CC00 quisieron denunciar

Laplantilla de una fábrica lleva
ante la Justicia sus impagos

B. R.I M. J. P. JEREZ

Los 27 trabajadores de la empre-
sa Plasur S.L.,ubicada en El Puer-
to de Santa Maria, han acudido a
Magistratura para denunciar la
«penosa» situación en la que se
encuentran desde que el anterior
propietario de este negocio lo ven-
diera a otro hace unos meses. Des-
de entonces, tal como denuncia
Juan Romero, portavoz de la plan-

+ '

tilla" <<nosólo no hemos cobrado
el sueldo de los dos últimos meses
y la paga de beneficios de marzo,
sipo que ni siquiera hemos cono-
cido al nuevo propietario, que no
ha aparecido por aqui y al que no
hemos podido localizar».

En este sentido, los trabajado-
res explicaron ayer que los rumo-
res que han escuchado apuntan a
que el anterior propietario de la
fábrica tenia deudas por un valor

Basuraen
canteras y
sin reciclar

CC00 denunció ayer que el
vertedero de Miramundos
es uno de los que está reci-

'biendo la basura que debía
vaciarse en Las Calandrias,
por lo que no se está reali-
zando el tratamiento de
selección y reciclaje de los
residuos. «Así, todo el tra-
bajo que realizan los ciuda-
danos en sus casas luego no
sirve para nada», insiste la
central sindical. Pero es que,
además, CC 00 alerta de
que «parte de los residuos
que se recogen durante la
huelga se están llevando a
un lugar no apto para ese
fin: la cantera propiedad de,
Aresur en la Sierra de San
Cristóbal».

ayer la actitud de los ayunta-
mientos que tienen contrato con
Las Calandrias, especialmente el
de Jerez, que «están llevando los
residuos a otras plantas, pese a
que se trata de una acción ilega1».
Según Tejada, «este traslado de la
basura a otras instalaciones en
lugar de a Las Calandrias no sólo

de 1.800.000 euros de las que el
nuevo dueño no querría hacerse
cargo.

Esta incertidumbre no sólo
hace que los trabajadores de esta
fábrica de materiales de plásticos,
la mayoría de los cuales vive en
Jerez, teman que pueden acabar
en la calle, sino que además «está
provocando,una huida de clien-
tes, que se están llevando el tra-
bajo a otras empresas». Del mis-
mo modo, alertaron de que <<tam-
poco están cobrando los
proveedores».

Además de acudir a la Justicia,
la plantilla también ha puesto los
hechos en conocimiento de la Ins-

se trata de un acto de esquiroles,
sino que además está en contra de
la ley y las normativas de trata-
miento de residuos».

Por eso, desde CC 00 instan a
los ayuntamientos de Jerez, El
Puerto, Arcos, Rota y Chiclana a
que reconsideren su postura y <<lle-
ven la basura a Las Calandrias.
Los trabajadores no se niegan a
que los residuos entren en la plan-
ta, otra cosa es realizar el resto
del proceso, porque no queremos
ni salpicar a los ciudadanos ni al
Mundial de Motociclismo». Sin
embargo, dejó claro que <<10que
no vamos a permitir es ,que los
camiones lleven la basura a otros
lugares en los que harán el vacia-
do sin tratamiento». .

En esta línea, el responsable de
CC 00 en Jerez también,advirtió
de que «estamos dispuestos a pre-
sentar denuncias contra las
empresas que están realizando los
vertidos ilegales;entre ellas Urba-
ser,'la concesionaria de la recogi-
da de basura en Jerez».

Precisamente hoy, además de
una manifestación de protesta que
recorrerá las calles de Jerez, los
representantes de los trabajado-
res de Las Calandrias mantendrán
una reunión con la alcaldesa, Pilar
Sánchez, y le plantearán la nece-
sidad de que <<IIIedieen este con-
flicto y, si es necesario, que se
plantee la rescisión del contrato
con Las Calandrias», dijo Tejada.
ppacheco@lavozdigital.es

pección de Trabajo, que ha citado
para hoy al actual propietario y
al representante legal de los tra-
bajadores de Plasur. A la espera
de lo que ocurra en este encuen-
tro, lo cierto es que los trabajado-
res están dispuestos a llevar a las
últimas consecuencias el proceso
judicial para pedir responsabili-
dades por su situación.

Mientras tanto, los 27emplea-
dos de la fábrica acuden todos los
días a su puesto de trabajo, yeso
pese a que «ya no tenemos ni
materiales para ello, y a que inclu-
so nos han llegado avisos de cor-
tes de luz y de teléfono para estos
dias», explica su portavoz.
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La Junta recalca

que la sanción por
el accidente de
Ronda Muleros no
caerá en saco roto

LA VOZ JEREZ

La Consejeria de Empleo
apuntó que las dos empresas
jerezanas sancionadas por la
Junta con 601.012euros por el
accidente laboral que causó
dos muertos en Ronda Mule-
ros figuran en el registro mer-
cantil, tras lo que indicó que
«en cualquier caso la respon-
sabilidad es del empresario»,
de forma que esta sanción <<no
caerá en saco roto».

Fuentes de la Consejeria
indicaron a Europa Press que
la Junta tiene constancia de
que las dos empresas sancio-
nadas «están dadas de alta en
el registro mercantil en la pro-
vincia de Cádiz», con lo que
«tendrán que hacer frente a
sus obligaciones en relación
con las sanciones impuestas».

«No nos consta baja en el
registro», agregaron estas
fuentes, que recordaron que
«en cualquier caso, la Ley de
Prevención de Riesgos Labo-
rales establece como respon-
sable para responder a las san-
ciones impuestas al empresa-
rio, no a la empresa».

Indicaron que en la norma-
tiva «se habla de responsabi-
lidad del empresario» e insis-
tieron en que «aun en el caso
de una sociedad limitada que
esté desaparecida o en liqui-
dación, sus responsables tie-

. nen unas obligaciones».
<<Lasanción no quedará, en

ningún caso, en saco roto, pues
la propia Ley habla de res-
ponsabilidad del empresario»,
insistieron las fuentes.

La semana pasada el sindi-
cato UGT apuntó el hecho de
que «al menos una» de las
empresas sancionadas <<pue-
da no existir como entidad
juridica», según fuentes de la
Federación del Metal, Cons-
trucción y Afines (MCA) de
UGT Cádiz.

Fuentes sindicales indica-
ron que en el caso de Al Trote
Ferrallas <<yano existe como
entidad jurídica, al menos con
ese nombre», mientras que
sobre la segunda empresa san-
cionada, Grupo Inmobiliario
Fénix Camacho, -que, según
estas fuentes, figura como,
empresa principal y que fue la
que subcontrató a Ferra1las-
<<nohemos oido hablar más de
ella». De esta forma, apunta-
ron la posibilidad de que <<nin-
guna de las dos empresas esté
operando en el mercado inmo-
biliario, al menos con esos
nombres».

Indicaron que si actual-
mente no existieran esas
empresas '«las personas fisi-
cas, es decir, los propietarios
de las sociedades, tendrán que
asumir algún tipo de respon-
sabilidad, y si no puede hacer
frente al pago de esas sáncio-
nes, tendrá que pagarlo obien
con cárcel o con el embargo de
bienes; alguna acción deberá
tomar la Junta».
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PROMOCiÓN

Latelevisiónjaponesa
sefija enTarifa
El Canal 10 de la televisión
japonesa Asahi dedicará un
programa al destino turístico
Andalucia, desde la perspec.
tiva de su oferta de ocio y
diversión, que contará con una
audiencia prevista de 10,4
millones de telespectadores
nipones. Con motivo del roda-

je del programa, un equipo de .
nueve profesionales recorre-
rá las provincias de Málaga,
Granada y Cádiz del 23al 'l:Tde
marzo y del 13al 17 de abril.
La grabación se hará en dos
viajes promocionales en cuya
organización colabora la Con.
sejería de Turismo, Comercio
y Deporte de la Junta. Cono-
cerán de este modo la oferta
de ocio y de sol y playa de la
Costa del Sol, el municipio de
Tarifa y en Granada.

TURISMO Y NEGOCIOS turismo@lavozdigital.es
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DOCUMENTACiÓN

Presentaciónde un
libroturísfico
El próximo viernes se celebrará
la presentación del libro de temá-
tica turística titulado, Cádiz, de
José Carlos García Rodríguez,
periodista especializado en el sec-
tor turístico. La obra y el autor
serán ¡re;entados aJas 19.a:Jhoras
en el Hotel Playa Victoria por el
doctor de la DCA. Aotonio Arcas.

Elsegundooperadorrusoentraenlaprovincia
yabrepuertasaungigantedelturismo .

Agentes y técnicos prevén que la llegada de VKOarrastre a otros agentes
importantes y motive que el número uno aumente su presencia en la costa

MERCEDES MORALES

El segundo touroperador ruso,
VKO, traerá turistas hasta Sanc-
ti Petri a través del aeropuerto de
Sevilla a partir del mes de julio.
Con esta buena noticia se cerró la
feria internacional del turismo de
Moscú, en la que estuvo presente
el Patronato Provincial de Turis.
mo como representante del desti-
no Costa de la Luz. Los rusos lle-
garán de la mano de la agencia
receptiva Olympia, aunque el
director de la oficina de Torre-
molinos y encargado de este mer-
cado, Esteban Arriaga, se mostró
cauto «hasta no ver a los turistas
aquí, ya que llevamos años tra.
bajando con este mercado y, a
pesar de que sé que tendrá mucho
futuro, no me atreveria a decir que
será a corto plazo».

Que el segundo operador que
mueve a los turistas rusos fije su
atención en la costa gaditana
abre las puertas a otros agentes
de igual y menor tamaño que
podrán completar los vuelos en
próximas temporadas y que
podrán multiplicar el número de
turistas en varios años.

Así, se espera que tras VKO
entren otros como Vrenia o Capi.
tal y que la mayor touroperadora
rusa, Natalie Tours, refuerce su
presencia en la provincia. Hasta
esta temporada; la número uno ope-
ra con Cádi:¡;a través del aero"
puerto de Málaga, que ofrece vue-
los directos con la capital rusa.
Aunque «sólo un 5% de los turis-
tas de esta nacionalidad que llegan
a Málaga recala en las costas de
gaditanas», especificó el director
del HotelTartessus de Sancti Petri,
Alberto Oneto.

En principio, la operadora VKO
ha contratado 25 plazas cada 10
días en temporada alta a la com-
pañia aérea Iberia, que realizará
vuelos con escala hasta Moscú, lo
que supondrá un máximo de 150
turistas en este ejercicio.

Hasta ahora el número total de
viajeros procedentes de aquel país

+

LU.JO. Los viajeros rusos buscan destinos de calidad, a la altura de su gran poder adquisitivo.! R. RrOS

es mínimo y fluctúa entre los 3.000
anuales y los 7.000,en años exce. -
lentes. Nada que ver con el mero
cado alemáñ, el primer emísor de
extranjeros en Cádiz, que trajo

. más de 270.000 eh2007.

La importancia de la llegada de
viajeros procedentes de Rusia estri-
ba en que el peñIl de este turísta
responde al de economías muy
pudientes, las que más de toda
Europa. Son veraneantes que «gas-
tan en la barra del ba¡; en las joye-
rías, en las tiendas, que desarro-
llan la zona que visitan», explicó
Oneto, <<peroque demandan pocas
habitaciones porque no hay vuelos
directos a la provincia». Oneto
explicó que los rusos están intere-
sados en Cádizporque <<laCosta del
Sol se ha quedado en la categoría
de tres estrellas» y el turista con
un elevado poder adquisitivo bus-
ca destinos de mayor calidad Den-
tro de las conversaciones con

VKO se baraja la posibilidad de
fletar un vuelo charter para la
temporada alta de 2009, «si el
comportamiento de la demanda
es positivo, tal y como se espera»,
explicó el directivo de la agencia
receptiva, <<poreso es preciso que
se cuide mucho a estos 150turis-
tas que vendrán a la costa gadi-
tana, si queremos que se pro-
duzca el efecto llamada».

Para el delegado de Promoción
y Turismo de Chiclana, José
Manuel Lechuga, hr llegada de
turístas ruSos será lJ!Ulbuena baza
para luchar contra la estacionali-'
dad <<yaque se habló de vender
Sancti Petri comodestino de invier.
no para este público». El director
del Tartessus. aclaró que esta pre-
visión es aún <<UIlautopia, puesto
que el mercado ruso es aún muy
escaso» como para atraer a U'Ila
parte de ellos en temporada baja.
mmorales@>lavozdigitates

Gastanunos
450 euros en
ir de tiendas

El gasto medio estimado por
turista ruso sólo en las com-

pras en las tiendas de la zona
se sitúa en los 450euros. Esta
cifra refleja el poder adqui-
sitivo de un turista que dis-
fruta consumiendo. <<Ésteno
es un turista de fiambrerID>,
resumió el gerente de Olym-
pia, Esteban Arriaga. A esto
se suma que la estancia
media del ruso es de unas
siete noches, <<aunquesi fle-
tan un charter para venir
ésta podría ascender hasta
las 14pernoctaciones», expli-
có Arriaga.

Laocupación
enSemana
Santasequedó
finalmente
enun800/0

M. MORALES

Ni el lleno total que anunció
la patronal hotelera nacional
en la provincia de Cádiz ni el
90% de ocupación que calcu-
laron los hosteleros provin-
ciales cuando vieron que el
cielo se cubria de nubes el
Miércoles Santo. Al final, el
recuento de Horeca, la aso-
ciación que representa a hote-
les, restaurantes y cafeterias
de la provincia, ofreció una
media del 80%de la ocupación
hotelera, aunque esta experi-
mentó un comportamiento
diferente según las zonas y las
ciudades.

Mientras que en la Sierra y
en ciudades como Cádiz, El
Puerto y Algeciras, la ocupa-
ción llegó al 90%,en Jerez sólo
alcanzó el 80%y en el resto de
localidades, entre las que se
encuentran plazas turísticas
tan importantes como Chicla-
na, apenas se registró un 70%
en ocupación de las plazas
hoteleras.

Así, se cumplió lo que ya
pronosticó el presidente de
Horeca, Antonio de María,
cuando dijo que por cada incle-
mencia del tiempo el sector
turístico sufre una bajada de
la demanda que oscila eritre el
5% Yell0%. Yes que durante
el pasado miércoles y jueves
el tiempo empeoró más de lo
que cabía suponer, a pesar de
que se contaba con el adelan-
to de la Semana Santa. <<Eljue-
ves por la mañana hubo
muchísimas cancelaciones.
Muchísimas. Los turistas vie-
ron, antes de salir de sus luga-
res de origen que la Semana
Santa iba a ser fria», explicó
Aotonio de María.

Respecto a las esperanzas,
que están puestas en la Moto-
radajerezana, DeMariaacla-
ró que aunque se espera lleno
absoluto, «aún quedan plazas
para reservar en la provincia,
que los visitantes no crean que
está todo ocupado porque me
consta que hay camas vacías
para el Gran Premio de Moto-
ciclismo».


